

献　　辞

ここに私たちの敬愛する西尾昭法学部名誉教授の古希記念論文集を献呈することができ、まことに慶びにたえません。

先生は、一九二九年三月一五日大阪でお生まれになり、一九五一年三月に同志社法学部法律学科を御卒業になりました。その後、同大学法学研究科私法学専攻を経て、一九五八年四月に同志社大学法学部専任講師になられ、以来、四〇余年にわたって法学部と同志社大学のためにご尽力されました。とくに、一九六五年四月に教授に昇進されて後、一九七三年四月からは教務部長、一九八三年四月からは法学部長の激務を勤められました。

先生は、ご専門の行政法学の御研究はもちろんですが、とくに一九八〇年代からは精力的に韓国の文化や法律の研究に打ち込まれ、多くの著書・論文を著されるとともに、一九八四年一〇月には日韓文化交流協会会長、一九九七年一一月には大韓民国釜山広域市名誉市民に選ばれました。

また、先生は、韓国のみならず、欧州にもよく足を運ばれ、とりわけイタリアの歴史・地理・文化・政治等については法学部きっての通であります。先生は龍安寺近くの京都らしさを残す閑静なところに

お住まいでの、現在もかくしゃくとして同志社大学大学院にご出講になり、若い大学院生を育てておられます。先生のよく通るお声で論理明晰なお話を、聽く者を惹き付けずにはおきません。

どうか、今後とも私たちを御指導・御鞭撻くださいますとともに、先生が御健勝であります御活躍されますようお祈り申し上げます。

一〇〇二年三月

田 井 義 信
法学部長